Et si votre classe écrivait des articles?

l ne reste plus que quelques jours jusqu'à fin novembre - pour inscrire votre classe ou une de vos classes au projet lancé par la Semaine des médias à l'école en Suisse romande: «Quelles classes seraient prêtes à livrer un ou des articles du 5 au 9 février 2024, pour la réalisation d'un journal quotidien inédit?» L'appel à candidatures précise que des consignes seront données tout prochainement et qu'une formation personnalisée est prévue, avec l'ambition de rassembler des contributions de toute



la Suisse romande. Les classes intéressées sont invitées à se manifester par téléphone: 032 889 89 26 – ou par mail: CIIP.emedia@ne.ch

Lancée en 2004, la Semaine des médias à l'école en Suisse romande fêtera sa 20e édition du 5 au 9 février prochain, sur le thème «Informer sans déformer».

(com./réd.)

Une cinquantaine d'activités, pour chaque tranche d'âge, seront proposées, à découvrir ici:

